

## Condecoraciones

Por resolución del Directorio de la Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior Ecuatoriano AFESE, se creó en el mes de abril del presente año, la presea "Al Mérito" para aquellos funcionarios que anualmente se acogen a la jubilación.

En tal razón, y como uno de los actos sobresalientes por el Día Universal del Trabajo, el día viernes 30 de abril del año en curso, a las 6:30 de la tarde, en los Salones de la Cancillería, se realizó una solemne ceremonia en la cual el Ministro de Relaciones Exteriores, Embajador Armando Pesantes García, otras autoridades del Ministerio y de AFESE, impusieron la mencionada Condecoración a los señores, Embajador Leopoldo Benites Vinueza, ex-Presidente del XXIX Período de Sesiones de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York, Embajador José María Ponce Yépez, ex-Canciller de la República, Embajador Humberto García Ortiz, Ministro Julio Alarcón Ayala y Luis Octavio Vergara.

Ofreció el acto el Presidente de la AFESE, Dr. Enrique Garcés Félix, expresando que el 1º de Mayo Día del Trabajo es una fecha que nos invita a meditar en las responsabilidades específicas para con nosotros mismos y el contexto social en el cual nos hallamos ubicados. Señaló que la calidad de servidores públicos debe servir para ostentarla con orgullo, pues nos permite apasionarnos en la construcción de un Ecuador más fuerte económica y culturalmente, pero esencialmente más justo y más humano.



FUNCIONARIOS CONDECORADOS

El Dr. Garcés Félix, expresó que la Asociación había decidido recordar el Día del Trabajo, imponiendo en el pecho de varios brillantes funcionarios que se han acogido a la jubilación, una sencilla presea que recoge nuestra admiración y reconocimiento por sus ejecutorias durante tantos años en beneficio de la Institución y de la Patria.

Añadió, luego, su creencia ferviente en el trabajo que constituye la actividad más noble y fructífera del hombre a través de la cual los seres humanos se realizan plenamente.

En su intervención, el Embajador Leopoldo Benites Vinueza, dijo: "Es un especial honor y una profunda satisfacción personal expresar en nombre de mis queridos amigos y agradecer a la AFESE por este hermoso gesto de solidaridad y amistad".

Manifestó que la noble profesión diplomática ha sido calumniada y a ella jamás se la ha dado la verdadera comprensión que tiene. Señaló que, hoy el funcionario diplomático tiene un supremo deber, capacitarse, saber que su obra no es un servicio personal que se recibe, sino el sacrificio que se da en beneficio de la Patria.

El Embajador Benites Vinueza afirmó que la carrera diplomática ahora, ya no es la del pasado, sino que significa la constante superación de cada hombre para ponerla al servicio de la Patria. Ofreció en esa oportunidad poner toda su experiencia y su modesta capacidad al servicio de los jóvenes, que son los llamados a llevar la antorcha encendida del civismo.

La Condecoración "Al Mérito" instituida por la AFESE, fue entregada a los funcionarios anteriormente citados, por el señor Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Armando Pesantes García, por haber honrado a nuestra Patria en el campo intelectual y en el diplomático y en mérito a sus funciones en el Servicio Exterior Ecuatoriano.

Finalizó la ceremonia con el brindis de una copa de champaña a los asistentes.